
ASSEMBLEA ORDINARIA COMITATO REGIONALE ABRUZZO 

VERBALE N. 4 DEL 22/09/2024 

 

L’anno 2024, il giorno 22 del mese di settembre ore 16.30 presso la sede del 

Comitato Regionale Abruzzo sita in Chieti Via Pietro Falco snc, si è riunita 

l’Assemblea Regionale ordinaria, convocata con nota prot. n. 2024/06764/CR/U 

del 06/09/2024, recante il seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Approvazione Piano dei fabbisogni formativi 2025 Comitato 

Regionale Abruzzo;  

3. Regolamento Uso mezzi e attrezzature Comitato Regionale 

Abruzzo;  

4. Regolamento Utilizzo Ponti Radio Comitato Regionale Abruzzo;  

5. Comunicazioni della Presidente. 

 

Integrato con nota prot. n. 2024/07167/CR/U del 22/09/2024 con il seguente 
punto: 

6. Elezione Collegio Disciplinare Regionale. 

 
 

Constatato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata ai sensi degli artt. 

27.3 e 27.4 del Regolamento delle Assemblee e dei Consigli Direttivi, si riunisce 

in seconda convocazione. 

I nominativi dei soci presenti sono indicati nel libro firme/presenze allegato al 

presente verbale che ne forma parte integrante e sostanziale (allegato 1). 

Sono presenti, inoltre, il Vice Presidente Adriano Renzo Voogt, la Vice 

Presidente e rappresentante Giovani Karyn Noelle Chichi, il Consigliere Raoul 

Pomanti ed il Segretario Regionale Giovanni Ceccaroni.  

 

Sono altresì presenti, come osservatori, il Comandante del Centro di 

Mobilitazione Abruzzo Corpo Militare CRI Gildo Martucci e l’Ispettrice Regionale 

II.VV. S.lla Rita Auricchio 

 

Partecipano inoltre, su invito del Presidente, il DTN Formazione Gabriele 

Perfetti, il DTROES Simone Arcangeli e i dipendenti regionali Daniele Ferrara 

Officer Amministrativo e Daiana Mattioli Officer Governance e Sviluppo 

Associativo. 

 

I soci assenti, Antonio De Deo, Presidente del Comitato di Sulmona, e Cristiano 

Barbiero, Consigliere Regionale, sono assenti giustificati. 

 

Presiede l’Assemblea la Presidente Regionale Maria Mucciante. 

Il Presidente apre formalmente i lavori salutando e ringraziando i presenti. 
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Il Presidente propone la nomina il Segretario Regionale Giovanni Ceccaroni 

quale Segretario verbalizzante. 
 

L’Assemblea all’unanimità approva. 

 

Punto 1 all’O.d.G. - Approvazione verbale della seduta precedente 
 

 

Il Presidente chiede se vi siano interventi in merito al verbale della seduta 
precedente, tenutasi in presenza a Pescara il 18/05/2024. Il verbale è stato 
inviato a tutti i Presidenti e viene dato per letto. 

 

Il Presidente pone in votazione il verbale. 
L’Assemblea chiamata al voto, con voti favorevoli 14/17, astenuti 03/17 approva 
il verbale. 
 

Punto 2 all’O.d.G. - Approvazione Piano dei fabbisogni formativi 2025 

Comitato Regionale Abruzzo 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 2 dell’ordine del giorno “Approvazione 

Piano dei fabbisogni formativi Comitato Regionale Abruzzo” ricordando che 

l’approvazione del piano dei fabbisogni formativi è un adempimento 

regolamentare, previsto dal Regolamento dei Corsi di formazione per Volontari 

e Dipendenti della Croce Rossa Italiana, che ne prevede l’approvazione da 

parte dell’Assemblea Regionale entro il 30 settembre di ciascun anno.  

Il Presidente cede la parola al Delegato Tecnico Formazione Guido Santoro per  

l’esposizione del piano dei fabbisogni formativi del Comitato Regionale Abruzzo 

2025, il cui allegato è parte integrante del verbale stesso.  

Il Delegato spiega che, come anticipato dal Presidente, nel Regolamento dei 

Corsi di formazione per Volontari e Dipendenti della Croce Rossa Italiana, 

all’articolo 51, si prevede di monitorare annualmente i bisogni formativi dei 

Comitati Territoriali e Regionali in modo che il Comitato Nazionale possa avere 

un quadro di sistema per la programmazione dei corsi per l’anno successivo.  

Quest’anno sono stati 13 i Comitati che hanno compilato per tempo il 

questionario dei fabbisogni. 

L’obiettivo della rilevazione dei fabbisogni formativi è quello di individuare la 

tipologia di Formazione necessaria e i relativi docenti che possano colmare le 

esigenze formative dei territori e conseguentemente formare Volontari sempre 

più consapevoli e preparati. 

Successivamente, il Delegato procede alla presentazione della proposta di 

programmazione dei corsi di III° livello per l’anno 2025, basata sulla struttura 

del questionario dei fabbisogni regionali e predisposta dal Consiglio Direttivo 

Regionale, sentito il Referente Formazione e con il contributo dei Delegati 

Tecnici Regionali per gli aspetti relativi a ciascun segmento di competenza. 
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Oltre i corsi di III° livello il Delegato illustra anche quali sono i corsi di I° e II° 

livello che il Comitato Regionale intende organizzare per supportare i Comitati 

Territoriali. 

 

Dopo un breve dibattito il Presidente pone in votazione il verbale.  

L’Assemblea, chiamata al voto, all’unanimità approva. 

 

Al termine della trattazione del punto in ODG, si apre una breve discussione 

sulla formazione dei Volontari del Servizio Civile 

 

La Presidente passa la parola al Degetato Tecnico Nazionale alla formazione 

Gabriele Perfetti, invitato per presentare all’Assemblea il progetto per la 

“Formazione della Governance”, approvata dal Consiglio Direttivo Nazionale, 

che muoverà i primi passi già dalle prossime settimane. 

 

 

Punto 3 all’O.d.G. - Regolamento Uso mezzi e attrezzature Comitato 

Regionale Abruzzo 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 3 dell’ordine del giorno “Regolamento 

Uso mezzi e attrezzature Comitato Regionale Abruzzo”, documento già 

condiviso nei giorni precedenti con l’Assemblea.  

 La Presidente passa la parola al Segretario Regionale Ceccaroni per una breve 

introduzione. 

Il Segretario spiega che il regolamento che si sta presentando ha lo scopo di 

effettuare una ricognizione sulla consistenza in termini di mezzi ed attrezzature 

di proprietà o in uso al Comitato Regionale CRI Abruzzo, definendone la 

destinazione d’uso e/o le circostanze di concessione ai Comitati Territoriali, 

stabilendo altresì le forme di contribuzione eventualmente richieste ai Comitati 

Territoriali stessi e destinate alla compartecipazione per interventi manutentivi 

ordinari e straordinari, atti a mantenerne l’efficienza al fine di assicurarne una 

costante messa a disposizione e/o possibilità di utilizzo. 

Il Segretario passa poi la parola al Vice Presidente Regionale Adriano Renzo 

Voogt che espone quelli che sono gli impegni del Comitato Regionale Abruzzo 

e quelli che invece sono gli obblighi dei Comitati Territoriali indicati nel 

regolamento, il cui allegato è parte integrante del verbale stesso.  

Fatte queste premesse vengono presentate le tariffe per l’affidamento dei 

mezzi, individuate sulla base delle tabelle ACI e sulla base di un costo fisso 

giornaliero. 

Chiedono di prendere la parola in questo ordine: il Presidente del Comitato di 

Pescara Fabio Nieddu e il Presidente del Comitato di Vasto Enzo Mucci. 
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Intervento Nieddu: il Presidente chiede che vengano previste delle casistiche 

dove il Comitato richiedente non ha introiti derivanti dall’attività per la quale 

viene richiesto il mezzo e quindi prevedere dei casi in cui il “noleggio” non 

prevede costi. 

Intervento Mucci: anche il Presidente Mucci chiede che vangano inserite delle 

casistiche anche in basse alle condizioni economiche in cui verte il Comitato 

richiedente. 

La Presidente prende atto delle proposte e comunica all’Assemblea che il 

Regolamento completo e definito verrà portato in approvazione alla prima 

Assemblea utile. 

 

Punto 4 all’O.d.G. – Regolamento Utilizzo Ponti Radio Comitato Regionale 

Abruzzo 

 

La Presidente introduce il tema al punto 4 dell’ordine del giorno “Regolamento 

Utilizzo Ponti Radio Comitato Regionale Abruzzo”, documento già condiviso nei 

giorni precedenti con l’Assemblea. 

La Presidente, dopo una breve introduzione, per la presentazione del 

documento passa la parola al Consigliere Raoul Pomanti.  

Il Consigliere spiega che il regolamento che sta presentando contiene le norme 

per l’utilizzo delle attrezzature e delle infrastrutture destinate, o comunque 

essenziali, in toto o in parte, al corretto funzionamento delle comunicazioni radio 

CRI nella Regione Abruzzo nonché per la ripartizione delle relative spese, 

secondo i diritti e gli obblighi, spettanti a ciascun Comitato Territoriale. Il 

regolamento che illustra il Consigliere è allegato al presente verbale e ne è parte 

integrante. 

Il Consigliere comunica che le quote di ogni singolo Comitato territoriale 

saranno proporzionali alla copertura radio sviluppata dalle infrastrutture, alle 

entrate per attività di interesse generale ed attività diverse ed al numero di 

Volontari attivi, che e sono indicate nella tabella tassativa che verrà 

annualmente aggiornata a cura del Comitato Regionale CRI Abruzzo e che farà 

riferimento all’esercizio finanziario chiuso ed ai dati associativi al 31.12 

dell’anno precedente. Tali valori saranno quelli da prendere in considerazione 

ai fini del computo delle spese. 

Chiedono di prendere la parola in questo ordine: il Presidente del Comitato di 

Vasto Enzo Mucci, il Presidente del Comitato di Carsoli Luciano Camerlengo, il 

Presidente del Comitato di Pescara Fabio Nieddu 

Intervento Mucci: il Presidente chiede di inserire come parametro per la 

definizione dei costi anche il numero di apparecchi di cui dispone un comitato 
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Intervento Camerlengo: il Presidente Camerelengo invece suggerisce di 

inserire come parametro per la definizione dei costi il criterio della copertura sul 

territorio di competenza del Comitato. 

Intervento Nieddu: il Presidente Nieddu chiede di poter visionare la 

documentazione completa per capire come si è arrivati a definire la ripartizione 

dei costi annuali e capire i parametri. Propone di sostituire il parametro del 

fatturato con quello dell’utile. 

La Presidente Mucciante, dopo una breve discussione sul punto, propone di 

predisporre una commissione che valuti i suggerimenti ricevuti per definire i 

parametri definitivi ed invita tutti i Presidenti a voler inviare una mail con le 

proprie proposte. 

Il regolamento, dopo le revisioni che verranno concordate, verrà presentato per 

l’approvazione alla prossima Assemblea Regionale. 

 

Punto 5 all’O.d.G. - Comunicazioni della Presidente 

 

La Presidente presenta una proposta per implementare il la Commissione 

Medica. Visto l’elevato numero di richieste, e vista la composizione territoriale, 

la proposta è di individuare quattro differenti Commissioni mediche, una per 

provincia così da ridurre i tempi di attesa ed agevolare il rinnovo delle patenti 

superiori o di quei volontari che hanno superato determinai requisiti. 

La Presidente passa la parola al Segretario Regionale Giovanni Ceccaroni e 

all’Officer Daniele Ferrara per l’esposizione e presentazione della proposta. 

Punto 6 all’O.d.G. - Elezione Collegio Disciplinare Regionale 

 

La Presidente Mucciante informa della necessità di procedere al rinnovo del 

Collegio Disciplinare Regionale nella figura dei membri eletti in quanto, non 

essendo subentrate modifiche regolamentari, il citato organo resta presieduto 

dal Presidente Regionale.  

Allo stato attuale non sono pervenute candidature oltre a quelle dei Soci CRI 

Alberto Sgavicchia e Piergiorgio Scimia. Vengono, pertanto, avviate le 

operazioni di voto a scrutinio segreto, coordinate dall’Officer Governance e 

Sviluppo Associativo Daiana Mattioli, che sono così svolte: 

• Vengono distribuite ai Presidenti e ai membri del Consiglio Direttivo 

Regionale le schede di voto e viene allestita, alla presenza di tutti, l’urna 

sigillata; 

• I Presidenti provvedono ad effettuare la votazione e ad inserire la scheda 

piegata nell’urna; 

• Terminate le operazioni di voto l’Officer Mattioli, coadiuvata dal Segretario 

Regionale Giovanni Ceccaroni, procede, alla presenza di tutti, ad aprire 

l’urna e contare i voti. L
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I risultati sono i seguenti: 

Alberto Sgavicchia n. 11 voti 

Piergiorgio Scimia n. 11 voti 

Scheda nulla n. 1 

Scheda bianca n. 3 

 

Al termine delle operazioni di voto vengono proclamati eletti, quali membri del 

Collegio Disciplinare Regionale, i Volontari Alberto Sgavicchia e Piergiorio 

Scimia 

 

*** * *** 

Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, il 

Presidente scioglie l’adunanza alle ore 20.00 del che si è redatto il presente 

verbale. 

Chieti, 22/09/2024 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

Maria Mucciante 

La Presidente Regionale  _______________________________ 

 

Giovanni Ceccaroni 

Segretario verbalizzante  _______________________________ 

 

Allegati:  

1. Libro firme/presenze; 

2. Piano fabbisogno formativo 2025 Comitato Regionale Abruzzo;  

3. Regolamento Uso mezzi e attrezzature Comitato Regionale Abruzzo; 

4. Regolamento Utilizzo Ponti Radio Comitato Regionale Abruzzo. 


